

ENTORNO

La estación de esquí Grandvalira invierte 13 millones de euros en tecnología e infraestructuras

Los recursos se destinarán, principalmente, a la innovación tecnológica, mejoras en la zona de restauración y la incorporación de siete nuevas pistas a sus recorridos.

Palco23

13 nov 2019 - 16:32



Grandvalira también se pone a tono para la temporada invernal. La estación de esquí andorrana se suma al *rally* de inversiones realizado por otros complejos y ha destinado trece millones de euros a mejorar su instalación. Los avances tecnológicos y la mejora en las infraestructuras han copado la mayor parte de los recursos.

Esta temporada habrá siete nuevas pistas en el sector de Peretol, que se convertirán en una alternativa más a los recorridos actuales. De esta forma Grandvalira, la mayor estación del sur de Europa, ya supera los 240 kilómetros de pistas esquiabiles. Asimismo, se ha integrado el sector Ordino Arcalís, al que se podrá acceder con un forfait único.

Asimismo, también se han reforzado los servicios que ofrece la escuela, un proyecto en el que se había trabajado durante los últimos años. En 2018 se suscribió un acuerdo con los centros de formación Pas de la Casa-Grau Roig, Soldeu-El Tarter y Ordino Arcalís para impartir clases en cualquiera de los tres dominios esquiables, sin ninguna compensación económica en favor de ninguna de las estaciones.

El año pasado los propietarios de Grandvalira y Ordino Arcalís alcanzaron un acuerdo para continuar explotando de forma conjunta las instalaciones durante doce años más. Esta alianza puso fin a dos años de confrontación en los que incluso se llegó a plantear la división de ambas estaciones.

Otras estaciones como Sierra Nevada también han aprobado una inversión de nueve millones de euros para esta temporada. En el caso de Baqueira-Beret el importe asciende a 8,4 millones de euros, destinados a mejoras tecnológicas y ampliar sus recorridos, entre otros aspectos.